
　

　アンディーくんが中山中学校に来るのは２回目でした。

アンディーくんはとても日本語が上手だけど、時々伝わら

ない言葉もありました。その時は、お互いに教え合ってと

ても楽しかったです。オーストラリアの季節ごとの行事や

授業の様子なども教えてくれて、楽しく過ごせました。来

年もまた来て中山中を明るくしてほしいです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　逢沢　紀乃

　私は、班長として、しっかりと責任を果たすことができま

した。カヌーでは楽しく漕いだり、ライフジャケットの大切

さを学びました。天体観測は月のような星を見つけたり、面

白い星座を知ることができました。野外活動やドミノは、班

行動を特に意識して活動しました。活動では、みんなが懸命

に頑張り、元気で帰ってこられて良かったです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　下栁　咲葵

　４月23日から26日まで、３年生は京阪神方面へ修学旅行に行きました。歴史的建造物を見学したり、昨年度から計画し

ていたタクシー研修を行ったりするなど、古都の魅力を堪能しました。海遊館では、愛媛県にはない水族館で、海の生物の

生態系を学び、USJでは大いにアトラクションを楽しみました。修学旅行を通して、仲間を思いやり、全体のために行動す

ることができる９人に成長することができました。最高学年として、全校のために活躍できることを期待しています。

　5月17日(火)・18日(水)に、国立大洲青少年交流の家で１年生の

宿泊研修が行われました。天気にも恵まれ、カヌー体験、天体観

測、冒険プログラム、ドミノ等の研修を予定どおり実施し、充実

した活動ができました。２日間の活動の中で、集団生活における

行動の仕方や、仲間を思いやり支え合う態度が身に付き、子ども

たちの成長を感じることができました。この研修で学んだことを

これからの生活の中でいかしていけるよう期待しています。

　修学旅行で一番思い出に残ったのがUSJです。初めて行っ

たということもあり、どれも見たことがないものばかりで

すごかったです。場所によって違う良さがありました。し

かも最後に速度がすごく速いジェットコースターにも乗り

ました。怖かったけど、チャレンジできてよかったです。

そして、修学旅行がよい思い出になりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松原　淳美

　前の学校では２年生の時に行ったので、２回目の修学旅行

でした。退屈になるだろうと思っていましたが、実際に行っ

てみると、忘れていたりすることも多く、再確認することが

できて勉強になりました。また、前回は行けなかった場所に

も行くことができました。中山のみんなと、様々なことを体

験することができてよかったです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松森　大翔

　４月13日から20日まで、伊予市立中学校における一時帰国に伴

う体験入学により、オーストラリアからアンディーさんが交流学

習を行いました。あっという間の二週間でしたが、常に笑顔の溢

れる日々でした。アンディーさんは最後の挨拶で、「中山中学校

でいろいろな教科を学習することができましたが、一番大きな学

びは、『文化の違いを経験できたこと』でした。異国の文化を学

ぶことで、それが世界平和にもつながっていくと思っています。

中山中学校での学びは、僕の中で大切な思い出です。受け入れて

くださって本当にありがとうございました。」と伝えてくれまし

た。


